
Câmara Municipal de São Pedro da Aldeia

Rua Hermógenes Freire Costa, 179 - Centro

Telefone: (22) 2621-1525 - E-mail: secretaria@cmspa.rj.gov.br 

INDICAÇÃO Nº 0156/2023                                             Em São Pedro da Aldeia, 24 de Março de 2023

Ao Exmo(a) Sr(a) Presidente(a) da Câmara Municipal de São Pedro da Aldeia

REITERAR OS TERMOS DA INDICAÇÃO Nº 0034/2021 DE 27 DE 

JANEIRO DE 2021, QUE SOLICITOU AO EXMO. SR. CARLOS FÁBIO DA 

SILVA - PREFEITO MUNICIPAL, QUE INTERCEDA JUNTO À 

SECRETARIA MUNICIPAL COMPETENTE QUE VIABILIZE A 

REFORMA DO PRÉDIO, E CONSTRUÇÃO DE QUADRA COBERTA DA 

E. M. FLONETE ALEXANDRINO DA SILVA, LOCALIZADA NO BAIRRO 

POÇO FUNDO, NESTE MUNICÍPIO. 

A Vereadora 2ª secretaria, subscrita com assento na Bancada do PARTIDO 

SOLIDARIEDADE, desta Casa de Leis, depois de cumpridas as formalidades regimentais de 

praxe, REITERAR os termos da indicação Nº 0034/2021 de 27 de janeiro de 2021, que solicitou ao 

Exmo. Sr. Carlos Fábio da Silva - Prefeito Municipal, que interceda junto à Secretaria Municipal 

competente no sentido que viabilize a reforma do prédio, e construção de quadra coberta da E. M. 

Flonete Alexandrino da Silva, localizada no bairro Poço Fundo, neste município.

JUSTIFICATIVA

Os prédios das escolas públicas municipais precisam constantemente de manutenção, reforma 

ou ampliação. A reforma e ampliação contribuem para melhorar as condições de trabalho dos 

servidores e aprendizagem dos alunos, além de atender a crescente demanda por vagas. A referida 

Escola Municipal necessita urgente de uma reforma nos seus espaços, a fim de aprimorar toda a sua 

estrutura, melhorando o aspecto do ambiente escolar, a fim de proporcionar aos alunos um ambiente 

confortável e aconchegante.

A comunidade escolar, tanto por parte dos educadores, pais e alunos, vem solicitando que seja 

feita esta tão sonhada reforma, por isso solicitamos que seja providenciada o mais breve possível.

Faz-se também necessário, a construção de uma quadra poliesportiva coberta, pois pela falta 

da quadra, as aulas de Educação Física ficam impossibilitadas de serem realizadas de forma 

adequada, a cobertura é importante para que as aulas ocorram de maneira confortável para os alunos 

em dias de chuvas ou muito sol.

Diante de todo o exposto, e tendo a certeza de que o teor da presente indicação conta com o 

apoio de todo o colegiado desta Casa de Leis, rogo a Vossa Excelência que promova todos os 

esforços para que seja dado atendimento a mesma.

Sala das Sessões, em 24 de Março de 2023.

MISLENE CONCEIÇÃO DOS SANTOS

Vereador(a) - Autor(a)
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